



# せいひ会だより

2014年(平成26年)  
9月1日発行  
<第173号>  
社会福祉法人せいひ会  
<http://www.seihikai.jp/>



雨が多かった今年の夏。グループホームでおこなった夕涼み会もその影響を受け、屋内でスイカ割りなどを楽しみました。計画していた花火は残念ながら延期…。

別日にはなりましたが、夕涼み会のシメとして暗闇に光を注ぐ花火を楽しみました。

## 8月の行事

- 02日 納涼祭(風和)
- 03日 夕涼み会(GH)
- 09~24日 写真・作品展(風和)
- 11日 陶芸教室(通所)
- 18日 誕生会(元亀・通所)
- 22日 運営推進会議(GH)
- 26日 避難訓練(元亀)



## 9月の行事予定

- 08日 陶芸教室(通所)
- 08日 お月見(GH・風和)
- 13日 敬老会(風和)
- 14日 中山郷・せいひ会合同敬老会
- 15日 誕生会(元亀・通所)
- 15日 敬老会(寿限無)
- 26日 通報訓練(風和)



☆8月生まれの皆様、お誕生日おめでとうございます☆



山口 キクエ様

今回はグループホーム：山口キクエ様にお話を伺いました。

昭和29年、西彼町亀岳郷に4人兄弟の末っ子として生まれる。子供の頃は運動が苦手だったそうで、「かけっこは一番戻でした」と苦笑いされていた。

亀岳中学校卒業後は“うどんの山小屋”で働かれ、また長与・嬉野方面で羊毛の紡績会社に住み込みで働いていたそうだ。

昨年の冬、風和の里よりグループホームに入居される。家事の手伝いや畑作業等積極的に行われ、その姿に頼もしさが感じられる。「風和の里ではおしごり巻とか塗り絵などして楽しかったですね」と話され、塗り絵は今でも続られている。

季節毎に描かれる塗り絵作品は居間や居室にて絶賛公開中。

今年で還暦。新たな節目を迎えることについて、「60歳になんでも頑張っていきたいですね」と照れ笑いされていた。

これから抱負について、「以前やっていた折り紙の千羽鶴作りや、陶芸教室で作っている茶碗や湯のみをもっと作っていきたいですね」「新しいお稽古事も挑戦してみたい」と話されていた。

いつも私達に優しい言葉を掛けて頂き、また笑顔で勞って下さるキクエさん。これからも宜しくお願ひします。

お誕生日おめでとうございます。

# Vitality Space バイタリティースペース

「Vitality」とは、生命力・活力・活気・元気・持続力等の意味があります。せいひ会を利用される皆さんの活動には、このバシリティの力にあふれています。その活動を紹介するコーナーです。

## うたの時間

夏雲

元亀 岳本千代子

ど金りお

元亀 堀ヨシエ

布徳

風和 南アサヨ

幸福

風和 嶋田ト工

供先  
養祖

通所 楠本ノエ子

栄盛  
衰

通所 秋浦克敏

天変地変のこの季も  
我らをささゆる  
スッタフおりて  
元亀の里での  
カラオケの刻  
たのしき哉  
わが生活  
ありがたき哉  
わが人生

(通所) 竹下晶子

秋空に  
声の届けよ  
プロボートズ

(風和) 作中和子

憂いなく  
日々は過ぎ去り  
友と語れり

(風和) 立石ミドリ

そめん流しのよう  
私も運を  
つかみたい

(風和) 中島マツ

盆時期も  
百姓仕事は  
忙しく

(風和) 山口クマ

## じゅげむ 昔なつかし...



職員が持ってきたほおずきで、「ほおずき笛」にチャレンジ！笛を作るためには、まず、ほおずきの実をブニブニともんで、やわらかくすることから始まります。昔は上手に作っていた方も、久しぶりに作ってみると、なかなか上手くいかなかった様子…。でも、小さい頃の思い出話などで大いに盛り上がったひと時でした。

## 風和 写真・作品展



8/9~24、1年間撮りためた写真や、利用者の方の力作を展示した、写真・作品展を行いました。期間中、風和の里の廊下を賑やかに飾った写真や作品は、利用者の方はもちろん、面会に来られた御家族にも大好評でした。

## 納涼祭

8/2風和の里ふくろうホールにおいて納涼祭を行いました。ホール内には、お祭りには欠かせないかき氷や綿菓子、くじ引きなどのコーナーがずらり。「どれにしようかな～」と迷っている方や、かき氷を食べるために夕食を控えめにしてきた方もいたようです。出店を楽しんだ後は、職員の出し物「よさこい」に合わせて掛け声や歓声が響き渡りました。



## 避難訓練



8/26元亀の里で、避難訓練を実施しました。今回の訓練では、身近にある物を使用した簡易担架の作成方法や、シーツ等を使って安全に搬送する方法、車椅子を使用してスロープを安全に下りる方法を実演・体験しました。緊急時にも慌てることがないよう、活かしていきたいと思います。

## 精霊流し



8/15の精霊流し。せいひ会のロゴマークつきの船を、利用者の方々に飾りつけを手伝って頂き、ご覧のようにきれいな仕上がりとなりました。当日は、花火や爆竹を賑やかに鳴らしながら、今年も故人をお送りしました。

## オヤジ 敏美 の独り言

### 〈女子バレー〉

皆さん、今回の女子バレー「ワールドグランプリ・決勝ラウンド」見ましたか？

今回の全日本女子には「ハイブリッドシックス」とやらの変な名前がついていますが、いつの間にか「か・な・り・強く」なっています。（ほかの国が弱くなったのか？）女子バレーは、今や勢力団が変わっています。何気に初戦を見てから、ついついハマリ込んでしまい、結局全試合見てしまいました。



やっぱり自分が応援するチームが活躍するのは興奮しますし、ましてやそれが「全日本」「わが国の代表」だと燃えますよね。いやはや、毎日の晩酌が美味しいかったこと。

今更ながら、「我がジャイアンツ」と「日本代表」は、一生応援していこうと思った今月でした。  
(ニッポン！ニッポン！)